















NP 11º/23 Noviembre | Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup 49 Rally Isla Tenerife

Victoria de Giovanni y Carolina Fariña en una fase decisiva de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup

18/11/2023

Los del Peugeot 208 Rally4 lograron la victoria en el rally y en el TC Plus del 'Isla Tenerife' y llegarán con opciones matemáticas al desenlace de la próxima semana en Lanzarote. Fernando Cruz y Teco Hernández, segundos, se mantienen al frente de la general, mientras que Javier Cañada y Jonathan Hernández, tras un electrizante podio, se aferran a la segunda plaza con posibilidad de título.

Una prueba más, la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup volvió a mostrarse como uno de los focos más interesantes en una prueba del campeonato regional de rallies. Tras un apasionante duelo, Giovanni Fariña - Carlina Fariña superaron por 2,5 segundos, el margen más corto de la temporada, a Fernando Cruz - Teco Hernández. Los dos equipos se repartieron los mejores tiempos en el 49 Rally Isla Tenerife.

El mando empezó tomándolo la pareja que lidera el campeonato. Cruz-Hernández llevaron la batuta hasta la mitad de la prueba, momento en el que los hermanos Fariña decidieron exprimir sus posibilidades de título. Los del Peugeot 208 Rally4, con el grueso de scratch a su favor, encabezaron la general a partir del sexto tramo y ya no abandonaron ese lugar.

Por el camino, los tinerfeños se llevaron un TC Plus vital para sus intereses, mientras que Cruz-Hernández eran segundos. En cómputos generales, los líderes aumentan su renta antes de la cita final que tendrá lugar en Lanzarote en apenas una semana, mientras que la familia Fariña, apuntándose a la épica después de dos resultados negativos, mantienen viva su opción a la corona, aunque sin depender de sí mismos.

Entra ambos se sitúan Javier Cañada y Jonathan Hernández. Los del Opel Corsa Rally4 pelearon hasta el final por hacerse con una plaza de podio que al final materializaron ¡por menos de un segundo! Para sus intereses, este resultado también vale su peso en oro. No en vano, se mantienen en la segunda posición de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup justo antes de que el campeonato se despida en los tramos de casa.

Alexis Martín y Dailos González regresaron con buen tono con motivo del 49 Rally Isla Tenerife. Los tinerfeños estuvieron luchando por el podio, una tercera plaza que se les escapó por muy poco. Aníbal Machín y Pedro Viera, sufriendo con el tren delantero de su Peugeot 208 Rally4, acabaron a continuación, completando la tabla unos Juan Carlos de la Cruz-Nazer Ghuneim que por el camino sufrieron un rally con diversas dificultades, entre los que cuenta algún trompo que les hizo perder un tiempo precioso.

En apenas una semana, la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup dirá adiós a su segundo año. Lo hará, como hace una temporada, decidiendo el título en su última prueba.

En 2023, este certamen cuenta con el apoyo de Bp Ultimate, Plus Car Rent a Car, Pirelli, Fred. Olsen Express, Joyería Platino, Peugeot Sport y Opel Motorsport.



